

INICIO

AGENDA

GABINETE DE PRENSA

GUÍA DE COMUNICACIÓN

Estás en: Inicio > Notas de Prensa > Consejería de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial >

Notas de Prensa

- ▶ Presidencia del Gobierno
 - Vicepresidencia del Gobierno
 - Agencia Canaria de Investigación, Innovación y Sociedad de la Información
 - Viceconsejería de Turismo
- ▶ Consejería de Presidencia, Justicia e Igualdad
- ▶ Consejería de Economía, Hacienda y Seguridad
- ▶ Consejería de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial
 - Medio Ambiente y Ordenación Territorial
- ▶ Consejería de Agricultura, Ganadería, Pesca y Aguas
- ▶ Consejería de Educación, Universidades y Sostenibilidad
- ▶ Consejería de Cultura, Deportes, Políticas Sociales y Vivienda
 - Día de Canarias 2013
- ▶ Consejería de Sanidad
- ▶ Consejería de Empleo, Industria y Comercio

Notas de Prensa / [Organigrama](#) /

GRAFCAN aclara los acuerdos que mantiene para la publicación de sus mapas en Internet

01-10-2013 ... 17:09 - Consejería de Obras Públicas, Transportes y Política Territorial

Ante la confusión generada en algunos medios sobre los acuerdos de cesión de material cartográfico que tiene en vigor GRAFCAN, la empresa aclara que sólo los tiene con Google y que sólo cede el material cartográfico, sin incluir la toponimia ni otros aspectos

Ante la información incorrecta que está apareciendo en algunos medios de comunicación sobre la posible responsabilidad de la empresa en una información sesgada del Archipiélago, la empresa Cartográfica de Canarias, S.A. (GRAFCAN), quiere hacer las siguientes aclaraciones a la opinión pública:

1.- Cartográfica de Canarias S.A. (GRAFCAN) sólo ha suscrito Acuerdo de Colaboración con la empresa Google Inc. No ha mantenido, ni mantiene, ningún tipo de relación para el suministro de información geográfica con Yahoo! Inc. (Yahoo! Mapas), Michelin (ViaMichelin) o Microsoft (Bing Maps).

2.- Al buscar por Islas Canarias en Google Maps la aplicación devuelve una imagen centrada sobre TODO el archipiélago y un icono sobre la isla de Tenerife.

3.- El icono no aparece sobre Tenerife por una intención de destacar la isla sobre las demás. Esto obedece a un automatismo propio de los Sistemas de Información Geográfica. Técnicamente, la determinación de un punto (punto identificativo) representativo de un polígono (extensión territorial) se resuelve en los Sistemas de Información Geográfica (SIG) mediante el cálculo del centroide. Este cálculo obedece a una formulación matemática determinista, documentada y ampliamente utilizada.

4.- En virtud del Acuerdo entre GRAFCAN y Google Inc. la información de las Islas Canarias que se suministra periódicamente por parte de GRAFCAN está integrada única y exclusivamente por: imágenes aéreas, modelos digitales del terreno y volumetría de edificaciones en 3D. Por tanto, quedan excluidos otros contenidos como nombres de lugares (topónimos), callejeros o puntos de interés (museos, parques, teatros, etc.) que también se muestran en las aplicaciones Google Maps y Google Earth.

5.- Hasta hace poco el zoom inicial de las Islas Canarias era incorrecto por no abarcar la totalidad de su extensión territorial. Este zoom inicial excluía islas como las de Lanzarote y El Hierro. GRAFCAN contactó con Google el 13/02/2013 para informar de esta situación y los perjuicios que acarrearaba. El 12/04/2013 Google modificó el zoom inicial de las Islas Canarias. Actualmente existen otros archipiélagos como Baleares o Azores donde los zoom iniciales siguen siendo incorrectos (en Baleares se centra sobre Mallorca y en Azores sobre Sao Miguel).

6.- Por último, la empresa quiere señalar que la información que GRAFCAN aporta sobre Canarias es homogénea, precisa y actualizada para la totalidad del territorio canario. No hay zonas que, con respecto a otras, cuenten con imágenes de mejor resolución o mayor grado de actualización. GRAFCAN ha propuesto a Google Inc. en varias ocasiones suministrar también la información toponímica y callejeros de

Consejos de Gobierno

- ▶ Notas de Consejo de Gobierno
- ▶ Sala de Prensa Online

Destacados

- ▶ Anteproyecto de Ley del Consejo Canario del Sector Audiovisual

Información

- ▶ Guía de Comunicación
- ▶ Enlaces
- ▶ CECOES 1-1-2

Área de Descargas

- ▶ Fototeca
- ▶ Radioteca
- ▶ Videoteca
- ▶ Archivo
- ▶ Dossier
- ▶ Intervenciones

Boletín de Noticias en SMS

- ▶ Suscripción
- ▶ Baja

Canarias sin que hasta la fecha se haya conseguido acuerdo.